

Inauguran "Corredor Verdeazul" en Puerto Varas

Este nuevo espacio de naturaleza, que busca abordar diversos desafíos de la ciudad actual, se diseñó e implementó en conjunto con la ciudadanía. Con el fin de promocionar el uso comunitario de este espacio se realizarán ocho recorridos guiados durante septiembre a diciembre de 2024.

Este martes, junto a autoridades y representantes de la comunidad local, se inauguró el primer tramo del Corredor Verdeazul en Parque Estación, en la ciudad de Puerto Varas, proyecto que busca ofrecer un recorrido sensorial a través de paisajes temáticos de naturaleza urbana y aportar en la integración social, la conectividad y la sostenibilidad de la ciudad.

Esta iniciativa se enmarca en el proyecto Verdeazul –liderado la Ilustre Municipalidad de Puerto Varas y Patagua, empresa B dedicada a la gestión integrada del agua y el territorio–, que busca incidir en la planificación y gestión de la infraestructura ecológica urbana, con miras a co-construir ciudades más resilientes, agradables y seguras para las

personas, y con más y mejores espacios para la biodiversidad. "Así, entendemos a Puerto Varas como una comuna que se adapta al cambio climático, que conserva su patrimonio natural y que regenera espacios de naturaleza para nuestra comunidad", dice Tomás Gárate, alcalde de la Ilustre Municipalidad Puerto Varas.

La mirada a largo plazo es materializar un corredor de más de 5 kilómetros de largo donde se implementen Soluciones basadas en la Naturaleza (SbN), conectando parques y áreas verdes de la ciudad de Puerto Varas -desde el Parque Cerro Philippi hasta Quebrada Parque.

Este primer tramo del Corredor Verdeazul – implementado por Patagua, Fundación Parque Sur y la Municipalidad de Puerto



Este primer tramo del Corredor Verdeazul se inicia en el Cerro Philippe y continúa por Parque Estación, avanzado por la línea del tren vía calle Venegas hasta el cruce con Arturo Prat.

Varas, en colaboración con y Agrupación TEAbrazo y gracias al financiamiento del Programa Ciencia Pública del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación– se inicia en el Cerro Philippe y continúa por Parque Estación, avanzado por la línea del tren vía calle Venegas hasta el cruce con Arturo Prat.

Para hacerlo, se propuso el diseño e implementación participativa, plantando más de 3.000 árboles y arbustos en conjunto con colegios, organizaciones de la sociedad civil. "Queremos que la ciudadanía se apropie de este recorrido que busca propiciar el conocimiento de las soluciones basadas en la naturaleza, las estrategias de drenaje urbano sostenible y paisajismo ecosistémico como una forma de contribuir a la construcción de ciudades más sostenibles, inclusivas y que

permitan el disfrute de nuestro patrimonio natural y cultural", señala Camila Teutsch, directora ejecutiva de Patagua.

Así, con el fin de promocionar el uso comunitario de este espacio se realizarán ocho recorridos guiados durante septiembre a diciembre de 2024. "El Corredor Verdeazul es un aporte concreto y necesario al diseño de áreas verdes para Parque Estación y Puerto Varas en general, hoy las y los invitamos a disfrutar y conocer a este nuevo elemento del paisaje urbano", dice José Tomás González, director Fundación Parque Sur. El primer recorrido ciudadano se realizará el sábado 14 de septiembre a las 12:00 horas; el punto del inicio de la caminata será en calle Venegas con Arturo Prat. Para inscripciones y más información contactar a Bárbara (+56977453040).

